

COMENTARIOS

Compromiso colectivo

Tarapacá y el norte de Chile están en un momento crucial ante el futuro Corredor Bioceánico y ZOFRI es parte importante de este anhelo histórico, que trasciende generaciones y que se traducirá en importantes oportunidades para nuestros usuarios y para la región.

Este auspicioso panorama que contribuirá aún más la apertura de fronteras, fue ratificado en la reciente visita de la Subsecretaria de Hacienda y la delegación de alto nivel, compuesta por ministros de Economía, Transporte, Interior, así como también Cancillería y los Gobiernos Regionales de Tarapacá y Antofagasta. De esta forma, se conectará el Atlántico y el Pacífico, articulando a países como Brasil, Paraguay, Argentina y Chile.

Abrirnos al Asia Pacífico nos impone también amplios retos, como industria, como comunidad de negocios y como Compañía, juntos debemos contribuir a un ambiente favorable, que permita aprovechar al máximo nuevas alternativas comerciales.

Como ZOFRI tenemos un rol estratégico en este escenario, que nos proyecta, que nos desafía, pero también nos motiva, pues sabemos que es imperativo responder a las exigencias de esta iniciativa, integrando tecnología, sostenibilidad y modernización.

Precisamente estos pilares y atributos son la base de nuestro Plan Estratégico, ruta a corto, mediano y largo plazo, que forma parte íntegra del proceso y



“
Camino hacia los 50 años, estamos convencidos que este trayecto hay que recorrerlo desde una lógica colaborativa y propositiva”.

Iván Berrios Camilo,
presidente Directorio
ZOFRI S.A.

gestiones para la Renovación de la Concesión. Un hito que igualmente fue abordado por la Subsecretaria de Hacienda, en una instancia en la que también convocó a usuarios con el fin de escuchar y tratar sus inquietudes, comprometiéndose a integrar estas ideas al desarrollo y proyección de un nuevo convenio.

Camino hacia los 50 años, estamos convencidos que este trayecto hay que recorrerlo desde una lógica colaborativa y propositiva. Solo así avanzaremos consistentemente. Los grandes proyectos, siempre requerirán de un esfuerzo colectivo, de voluntades alineadas y del compromiso de todos los actores.